

que et vaste jardin du couvent, sous un radieux soleil de mai, et toutes les âmes reconnaissantes allèrent saluer et remercier, dans sa grotte splendidement ornée de fleurs et de lumières, la Vierge de Lourdes qui a bien voulu marquer sa grande affection pour l'humble et simple prière du Rosaire.

Daigne maintenant notre bonne Mère du Ciel bénir ses chères Enfants, donner à leur famille religieuse l'accroissement et à tous leurs travaux le succès pour la plus grande gloire de son divin Fils !

OTTAWA. — Nos Pères du couvent de Saint Jean Baptiste d'Ottawa ont fait le choix d'un nouveau prier, en remplacement du R. P. Brosseau. Le T. R. P. Alphonse Langlais de notre couvent de Québec, a été appelé par le vote unanime de la communauté au gouvernement de cette importante maison où il a déjà passé plusieurs années, comme professeur de philosophie et sous-maître des profès étudiants. Nous offrons au nouveau prier nos respectueuses félicitations et nos meilleurs souhaits.

LE T. R. P. BEAUDOUIN. — Le Très Révérend Père Beaudouin, Maître en Sacrée Théologie, Provincial de Terre Sainte et assistant du Révérendissime Maître-Général de l'Ordre, est mort à Rome, à l'âge de 65 ans. Le père Beaudouin appartenait à la Province de France, où pendant de très longues années il fut professeur de théologie et régent des études. Il fut appelé à Rome par le Rev^me Père Früwirth, et il y devint consultant de plusieurs congrégations. Nous recommandons son âme aux prières de nos abonnés.

R. I. P.

